

6年学年通信 No. 14 2024年(令和6年) 1月29日(月)

卒業まで残り1ヵ月半です

卒業まで残り 1 ヵ月半になりました。寒さが一層厳しくなり、早くも 2 月を迎えます。子どもたちは寒さに負けず、雪が降る中でも休み時間に外に出て体を動かしている子も多いです。

また,2月は参観日が予定されています。小学校生活最後の参観日ですので,ぜひお子様の6年間の成長を感じていただけたらと思います。また,学級懇談では中学校入学を控えたお子様の様子や悩みなどをみなさんで共有出来たらと思いますので,ぜひご参加いただけると幸いです。

卒業制作の壁掛け時計の作成を始めました

図工の授業で、時計の彫刻を始めました。まずは、今まであまり使ったことのない「切り出し刀」の練習です。ゲストティーチャーの野村先生をお招きし、一生懸命取り組みました。他の彫刻刀とは持ち方や彫り方が違い、みんな悪戦苦闘していました。また、その後小丸刀や丸刀、平刀を使って自分のイニシャルを彫る練習をしました。卒業制作はちょっと大きな時計ですが、根気強く頑張ってくれると思いますので、完成をお楽しみに。



少人数や個別に丁寧に指導していただきました。 近くでお手本を見ると,「なるほど!」と思いました。



集中して彫ると疲れ るよ~。 納金のお知らせ 給食費 4845円 学年費 1155円

合計 6000円